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Anfragen der CDU-Fraktion 
 
1. Die SPD-Neuberg hat, neben einer großen Anzahl von Ankündigungsplakaten für einen Hessen-

abend mit ihrem Landtagsabgeordneten, zusätzlich über 35 Hohlkammerplakate an Straßenlaternen 
aufgehängt, obwohl laut Plakatierungsrichtlinie und parlamentarischem Konsens nur 20 Plakate pro 
Partei aufgehängt werden dürfen. Strebt der Gemeindevorstand in diesem Zusammenhang eine Än-
derung oder Konkretisierung der Plakatierungsrichtlinie an? Wenn nicht, wieso wurde nicht eine Ent-
fernung der nicht mit Marken versehenen überzähligen Plakate veranlasst? 

 
2. Gebäude auf den gemeindlichen Friedhöfen weisen zum Teil gravierende Schäden (z.B. rostende 

Armierung) auf. In diesem Zusammenhang bitten wir um Beantwortung folgender Fragen: 
 

 Wann wurden die Gebäude systematisch auf Schäden letztmalig untersucht? 
 Wer hat die Untersuchungen durchgeführt? 
 Welche Schäden wurden festgestellt? 
 Wurden Maßnahmen zur Behebung der Schäden ergriffen? 
 Sofern keine Maßnahmen ergriffen wurden, wann ist mit der Umsetzung der notwendigen Maß-
nah men zu rechnen? 
 Reichen die im Doppelhaushalt etatisierten Haushaltsmittel für die notwendige Umsetzung der er-
for derlichen Maßnahmen aus? 
 Wenn nein, wie hoch sind die erforderlichen Mittel zur Schadenbehebung, die nicht durch Haus-
halts mittel in den Haushaltsjahren 2023/4 abgedeckt sind? 
 
3. Im Rahmen von Ortsbegehungen mussten wir feststellen, dass Festsetzungen in den Bebauungsplä-

nen ignoriert werden. In diesem Zusammenhang bitten wir um Beantwortung folgender Fragen: 
 

 Kontrolliert das Bauamt der Gemeinde regelmäßig die Einhaltung der Festsetzungen der Bebau- 
 ungspläne vor Ort? So z.B. Festsetzungen zu Stellplätzen, Vorgartengestaltung usw. 
 Wurden im Rahmen von Kontrollen Verstöße festgestellt? 
 Wie viele Verfahren wegen Verstößen gegen Bebauungsplanfestsetzungen wurden eingeleitet?  
 Waren die eigeleiteten Maßnahmen erfolgreich? 

 
 
4. Bürger berichten, dass vom ehemaligen Möbel-Weiß-Gelände regelmäßig schwarzer Rauch auf-

steigt. Eine große Tonne weist Brennspuren auf, die eine Verbrennung von Bauabfällen vermuten 
lassen. In diesem Zusammenhang bitten wir um Beantwortung folgender Fragen: 
 

 Liegen dem Ordnungsamt Beschwerden bezüglich vom Möbel-Weiß-Gelände ausgehender  Emissi
 onen (Lärm, Gerüche, Staub usw.) vor? 
 Wurden Maßnahmen hinsichtlich der ungenehmigten Nutzungen des Geländes (u.a. Erdablage-
run gen, LKW- bzw. PKW-Abstellplatz, Geländeauffüllungen) vorgenommen? 
 
5. In Zusammenhang mit den letzten Starkregenereignissen und den in der Gemeindevertretung be-

schlossenen Anträge zur Starkregenproblematik, bitten wir um Beantwortung folgender Fragen: 
 
 Wurde zwischenzeitlich die Erstellung einer Fließkarte durch die Hess Landesanstalt für Umwelt, Na
 turschutz und Geologie (HLNUG) beantragt? 
 
 Welche Schritte hat der Gemeindevorstand hinsichtlich der Erstellung eines Starkregenschutz-
kon zeptes eingeleitet (u.a. Kostenermittlung, Fördermöglichkeiten)? 
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6. Welche Schritte hat der Gemeindevorstand hinsichtlich der Erstellung von Gestaltungssatzungen für 

die unbeplanten Innenbereiche unserer Gemeinde eingeleitet (suche nach Planungsbüros / Kosten-
ermittlung)? 

 
 
Anlage(n): 

1. AF-5 Anfragen der CDU-Fraktion 
 




